

# EARTH

袋井あやぐも学園袋井東小学校  
第5学年 学年便り 5月号

若葉の緑が目には鮮やかな頃となりました。参観会では、子供たちが頑張っている様子を見ていただけたことと思います。参観ありがとうございました。

さて、5年生がスタートして1か月が経ちました。新年度を迎え、気持ちを新たにして、意欲的に学習や委員会活動に取り組み、元気いっぱいにご過ごすことができています。高学年としての生活にも慣れてきたように感じます。一方で、緊張感がゆるみ、けがの多い時期にもなります。節度ある生活をし、安全に過ごせるように見守りながら、指導していきたいと思っております。今後も、学校教育への御理解、御協力をお願いします。



## ★刮目の学習で福祉体験！

4月19日(水)に刮目の学習で福祉体験を行いました。アイマスクを着用して白杖を使いながら階段歩行をしたり、車いすに乗ってカーブや段差を体験したり、高齢者の疑似体験をしたり…短い時間の中で、様々な体験をしました。体験を通して子供たちは、「目が見えなくて階段を下りるのが本当に怖い」「車いすは、少しの段差でも動きづらい」「高齢者ってこんなに動くの大変なの？」など、障がいをもつ人や高齢者の不自由さや困難さを感じていました。この体験で感じたことから、自分の追究したい課題を設定して、学習を進めていきます。調べ学習を進めていく中で、御家族の方にインタビューすることも出てくるかもしれません。その際は、御協力よろしくお願いします。



## ★一年生を迎える会大成功！！

4月28日(金)に1年生を迎える会を行いました。プロジェクト担当の子供たちが中心となって計画を立て、みんなで協力して準備をし、出し物を披露しました。5年生は1年生に、「挨拶自慢」の紹介をしました。一日の学校生活の中で、どんな挨拶があるか、どんな挨拶をするといいのかなどを場面ごとに短い劇にして発表しました。東小自慢の明るい挨拶が1年生にも伝わりました。今後も登下校や縦割り活動などで、1年生と温かく関わってほしいと思っております。

